

Anfrage zur BA21-Sitzung am 06.10.2020

Optische Aufwertung des Obermenzinger Kreisels

Anfrage:

Der Bezirksausschuss 21 wünscht eine künstlerische, optische Aufwertung am Autobahnende der A8 (München – Stuttgart) in Obermenzing, im breiten, begrünten Mittelteiler unmittelbar an der Kreuzung zur Pippinger Straße oder im Kreisels an der Kreuzung Pippinger Straße / Verdistrasse am Autobahnende der A8 (Antrag der Grünen vom 05.02.2019).

Der BA21 bittet um Informationen zum aktuellen Sachstand, um die Bereitstellung eines Budgets der Landeshauptstadt München und um die Berücksichtigung Münchner Künstlerinnen und Künstler.



Beispiele: Windspiele des Künstlers César Manrique (Bilder: Kaschuba)

Ingrid Standl
Fraktionssprecherin

Sigrid Kaschuba

Andreas Bergmann